



Anhängerklub SK Sturm Graz



Preisschnapsen 2023

Das Finale mit 24 SchnapslerInnen ging am 14.10.2023 im Flugzeughotel Novapark Graz über die Bühne.



Zum ersten Mal konnten 2 Spieler vom selben Lokal (Gasthaus/Weinstube Jausner, Graz Straßgang) einen Doppelsieg erringen. Die OMV Tankstelle Tullner (Graz Murpark) konnte als Vorjahressieger mit dem 3. Platz wieder auf dem Podium stehen.



Die Stimmung war wieder sehr gut und auch die schönen, positiven Rückmeldungen zeigten einmal mehr, dass sich die Mühen der Vorbereitungen lohnten. Der Reingewinn dieser Veranstaltung kommt wie jedes Jahr der Jugend des SK STURM zugute und ist Teil der Spende, die am 67. STURM-BALL am **13.01.2024** übergeben werden wird.



Details und mehr Fotos sehen sie auf unserer Homepage www.ahk-sturm.at

Mitgliederversammlung

Ende September fand unsere alljährliche Mitgliederversammlung statt. Präsident Hr. Reinhold Raith präsentierte die Erfolge und Erlebnisse des vergangenen Jahres, welche der Verein AHK Sturm Graz erzielen konnte.

Bei einem Steirischen Buffet wurden großartige Gespräche und Ideen ausgetauscht.

Bist du schon Mitglied? Wir freuen uns über jede Unterstützung. **Anmelden kannst du dich auf www.ahk-sturm.at**

Der Reinerlös aller Veranstaltungen und die Mitgliedsbeiträge kommen zur Gänze den Jugendmannschaften des SK Sturm zugute. Aus diesem Grund wurde der Anhängerklub gegründet, um die Jugendarbeit des Vereines tatkräftig zu unterstützen.



Details und mehrere Fotos sehen sie auf unserer Homepage www.ahk-sturm.at


Puchleitner
ATELIER

Fanfahrten

Im Frühjahr unterstützen wir den SK Sturm mit der Fanfahrt zum Cupfinale und konnten den Cupsieg unserer Mannschaft live miterleben.

Im November ist der AHK mit 42 Sturmfans von Graz in Richtung Klagenfurt zum Auswärtsspiel gegen die Violetten aus Kärnten gestartet. In der Black 28 Arena legte Puntigamer Sturm gleich ordentlich los und so war die Stimmung unter den Sturmfans fantastisch.

Nach einem überzeugenden Sturmsieg ging es wieder über die Pack retour.

Auch das Tippspiel war ein Erfolg und so konnten wir nicht nur die 3 Punkte mit nach Graz nehmen, sondern auch für die Sturm Jugend eine schöne Summe lukrieren.



Details und mehrere Fotos sehen sie auf unserer Homepage www.ahk-sturm.at



KÖNIG
Apotheke & Drogerie "Zur Mariahilf"

Mag. pharm. Gernot König e.U.
Ihre Apotheke & Drogerie
am Hauptplatz in Feldbach!

Öffnungszeiten: Mo-Fr: 8:00 - 18:00 Uhr
Sa: 8:00 - 12:00 Uhr

8190 Feldbach, Hauptplatz 15
T +43 3154 22 96-0
www.koenig-apotheke.at
office@koenig-apotheke.at



Save the Date

im Flugzeughotel Novapark Graz

67. STURMBALL
AHK-SK STURM BALL
ALLES FÜR DIE STURMJUGEND
13. JÄNNER 2024
Einlass: 19:09 Uhr
Beginn: 20:00 Uhr

ANHÄNGERKLUB SEIT 1954

Großer Glückshafen
Mitternachtseinlage

MUSIC CIRCLES SHOW
OLIVER HAIDI

www.ahk-sturm.at

Karten und weitere Infos erhalten Sie auf unserer Homepage www.ahk-sturm.at



10 Jahre AKA SK Sturm

Im Sommer fand ein Festakt anlässlich des zehnjährigen Bestehens der Fußball-Akademie Steiermark – Sturm Graz auf der Anlage des Steirischen Fußballverbandes statt.

Höhepunkt war die Präsentation der Festschrift, die zum überwiegenden Teil aus der Feder von Didi Pegam stammt und 120 Seiten umfasst. Sie beinhaltet viele interessante Stories aus zehn Jahren Akademie von Auftritten von Sarajewo bis nach Manchester. Diese Festschrift kann bei Didi Pegam erworben werden.

Diese Chronik wurde vom Anhängerklub des SK Sturm Graz mit einer Annonce unterstützt.

Details und mehrere Fotos sehen sie auf unserer Homepage www.ahk-sturm.at



Unsere Merchandising Artikel

immer das passende Geschenk für jeden Sportfan
Infos und Verkauf auf unserer Homepage www.ahk-sturm.at



Reinholds Worte

Liebe AHK – Mitglieder,



Wir konnten 2023 sehr viele Highlights mit dem AHK sowie mit dem SK Sturm Graz erleben. Gleich im Jänner starteten wir mit dem sehr erfolgreichen Sturm-Ball in die neue Saison.

Hier möchte ich mich für die gute Kooperation mit dem Flugzeughotel Novapark Graz bedanken.

Bei allen Veranstaltungen 2022 konnten wir Mittel zur Unterstützung der Sturmjugend lukrieren. Somit übergaben wir am letzten Ball einen Betrag in Höhe von EUR 12.000,-- an die Sturmjugend.

Ein absolutes Highlight war die Präsentation „Die Chronik der Akademie“, welche vom AHK, ebenso wie viele weitere Jugendveranstaltungen, unterstützt wurde. Unser Vorstand ist bei solch besonderen Momenten immer vor Ort und freut sich über die fröhlichen Gesichter und positiven Feedbacks.

Wir, der Anhängerklub, konnten bei diversen Events auch unseren Merchandising-Stand präsentieren und somit unsere Arbeit unter dem Motto "Alles für die Sturm-Jugend" bekannter machen.

Das Jahr 2023 neigt sich mit der Übergabe der Weihnachtsgeschenke des AHKs an die Spieler der einzelnen Jugendnachwuchsmannschaften dem Ende zu. Ich wünsche den Kampfmannschaften von Sturm, besonders aber den Nachwuchsmannschaften sowie dem ganzen Club ein erfolgreiches und gesundes Neues Jahr.

Liebe AHK-Mitglieder, ein herzliches Danke an Sie alle für die großartige Unterstützung. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein glückliches, gesundes Jahr 2024.

Mit schwarz-weißen Grüßen
Reinhold Raith

